

El Buen Tono

No Más Gobernantes Corruptos: Cuitláhuac

- Se puso fin al saqueo que hubo con otros gobiernos

Xalapa.- Se acabaron los chantajes, los “moches” y la corrupción en el Gobierno de Veracruz, se acabaron los privilegios y ya no se jugará con la obra pública, se quedaron atrás los megaproyectos que acaban en megatransas, aseguró el gobernador Cuitláhuac García Jiménez en el marco de su Primer Informe de Gobierno.

“No solo se trata de combatir la corrupción, también de practicar una administración austera y acabar con los privilegios, lo cual es otro compromiso cumplido”.

Cuitláhuac García Jiménez

Gobernador de Veracruz

En un mensaje donde la intención fue remarcar que saquearon a Veracruz por muchos años, el Gobernador acusó que el último día de su Gobierno, Miguel Ángel Yunes Linares, se gastó 400 millones de pesos, que se habían depositado previamente para el inicio de la nueva administración.

La otra parte sensible de su mensaje que duró hora y media, y luego se extendió otros 30 minutos más agradeciendo uno por uno a su Gabinete, fue el tema de seguridad, en donde precisó que el Estado ya no ocupa los primeros lugares en inseguridad en el País, reduciéndose el número de delitos.

***el tip**

Confiable

Las calificadoras internacionales Moody's, HR Ratings y Fitch Ratings tienen a Veracruz en BBB que significa confiabilidad para invertir.

Presentó un mapa de la República, en donde se veían las entidades marcadas en rojo, naranja y amarillo, indicando que son las alertas del Gobierno de Estados Unidos, y en el cual, Veracruz pasó de alerta roja a amarilla, que significa, menor riesgo.